

ADOS Y EL MONBUS OBRADOIRO UNEN FUERZAS EN FAVOR DE LA DONACIÓN DE SANGRE

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) y el Monbus Obradoiro ponen en marcha una promoción para invitar a la ciudadanía compostelana a participar en la campaña de donación de sangre.

Así, una unidad móvil de ADOS permanecerá estacionada en la Praza Roxa (Santiago de Compostela) el miércoles 15 y el jueves 16 de marzo, entre las 15:30 y las 21:00 horas.

Los primeros donantes recibirán una entrada de regalo para el partido Monbus Obradoiro vs Lenovo Tenerife del sábado 18 de marzo, a las 18:00 horas (hasta agotar el número limitado de entradas disponibles).

Pero la promoción no acaba ahí, pues todas las personas que donen sangre en la unidad móvil de la Praza Roxa estos dos días, recibirán un código promocional en el momento de la donación con el que podrán adquirir entradas para ese encuentro en la página web del club con un descuento del 50% en tarifa Adulto en cualquier lugar del Pabellón.